



## Fitch Ratings México califica como bueno al Ayuntamiento de Morelia

Publicado por [Redacción](#) en [Nota Principal](#) |



ene 2, 2013

Morelia, Mich.-Ofrecer un gobierno sensible y atento, que escucha, se solidariza y atiende las necesidades de los ciudadanos en un compromiso que el Presidente Municipal Wilfrido Lázaro Medina ha impuesto como meta de su administración, logro que se acerca cada vez más gracias al trabajo constante de quienes laboran en las diversas dependencias del Ayuntamiento Moreliano.

Durante este año, en el que solo 4 meses correspondieron al trabajo de la actual administración municipal, se logró la certificación del Ayuntamiento moreliano con muy alta calidad crediticia, esto de acuerdo a la calificación Doble menos A que recibió de la firma Fitch Ratings México, basada en un estudio detallado del manejo de las finanzas municipales.

En este mismo orden la calificadora internacional Standard & Poor's confirmó su calificación al municipio en mxA+, con perspectiva estable distinción que facilita a Morelia mantener tasas de interés preferenciales en el pago de los créditos contratados.

Para implementar el gobierno moderno y eficaz que Morelia merece, se implementó un Programa de Desarrollo Organizacional para mejorar el servicio que ofrece la administración pública a la sociedad en general, gracias a lo cual se obtuvieron ya dos certificaciones de la Norma ISO 9000 emitidas por el organismo a nivel mundial SAI GLOBAL, una a la Secretaria de Turismo y la otra a la Secretaría de Administración.

Estos logros sumados a la preselección I+T GOB 2012 otorgada el pasado mes de octubre a Morelia por el Comité de Informática de la Administración Pública Estatal y Municipal con el proyecto “Licencias de Funcionamiento Municipales” son sólidos pasos en el camino que se debe recorrer para lograr un Morelia con un Buen Gobierno